

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

21.04.99

Dijo Lagos a los ambientalistas.

"LOS DUEÑOS DE LOS RECURSOS SON LAS GENERACIONES QUE VIENEN"

El candidato presidencial Ricardo Lagos dijo hoy que en materia medioambiental es necesario que las instituciones brinden el apoyo político para concretar las propuestas de sustentabilidad, para no quedar sólo en el plano de las ideas.

"Hay que pasar de la denuncia al cambio; del diagnóstico a la acción", sostuvo Lagos en el marco del lanzamiento del libro "Por un Chile Sustentable", realizado en uno de los auditorios del Edificio Diego Portales, donde también asistieron otros candidatos presidenciales como Andrés Zaldívar, Gladys Marín y Tomás Hirsch.

Según el candidato del bloque PS-PPD-PRSD, existen tres ideas fundamentales que definen un Chile sustentable: "que la sociedad la construyen los ciudadanos y no el mercado, que la sustentabilidad la aseguren las mayorías, y que los valores humanos como la libertad y el respeto construyan el proyecto político y ético de país".

Para Ricardo Lagos es necesario incentivar a los transportistas a la conversión de micros y taxis a gas natural, acelerar el programa de pavimentos participativos para reducir el polvo en suspensión, una fiscalización y regulación más expedita de los contaminantes y la reducción de los residuos de las empresas.

El candidato criticó la actual discusión del proyecto de ley sobre bosque nativo que se realiza en el Congreso "porque se ha alejado de sus principios y objetivos. O se mejora la ley en discusión o se retira del parlamento", expresó Lagos, al tiempo que destacó que "los verdaderos dueños de los recursos naturales son nuestros nietos y bisnietos".

Recordó que hoy día Santiago es la octava capital más contaminada del planeta y que según un informe internacional de sustentabilidad Chile ocupa el lugar nº 35 de un total de 41 países. Por ello, dijo Lagos, "la solución en el largo plazo es la descentralización".

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos En el marco de su gira por la Octava Región, el candidato visitará tres importantes poblaciones, recorrerá la zona y se reunirá con un importante número de mujeres adherentes.